

GMS Waldburg-Vogt unterstützt die Johanniter Weihnachtstrucker

Jedes Jahr bringen die Johanniter Weihnachtstrucker in der Weihnachtszeit gespendete Päckchen mit Hilfsgütern zu notleidenden Familien in Südosteuropa.

Auch wir von der GMS Waldburg-Vogt beteiligten uns mit den Klassen 1,3,4a, 4b und 8 in diesem Jahr an der Aktion. Die Grundidee: Nach einer genau vorgegebenen Packliste packen Menschen in Deutschland Pakete mit Grundnahrungs- und Hygieneartikeln sowie einem kleinen Geschenk für Kinder. Somit ist gewährleistet, dass es keine Unterschiede beim Inhalt der Pakete gibt und auch wirklich das ankommt, was gebraucht wird. Die Pakete werden von freiwilligen ehrenamtlichen Fahrern und Helfern nach Albanien, Bosnien, Rumänien, Bulgarien und in die Ukraine gebracht und dort meist persönlich an die Familien übergeben. Auch in entlegene Bergdörfer, wenn es sein muss mit dem Esel! Im Jahr 2017 konnten mehr als 58000 Päckchen mit insgesamt 48 Sattelschleppern über tausende Kilometer in die jeweiligen Dörfer gebracht werden, wo sie bereits voller Vorfreude erwartet wurden.

Unsere Schüler waren mit Eifer dabei und wollten helfen. Durch die Gespräche im Unterricht über den Inhalt der Pakete und die Lebensumstände in den entsprechenden Gebieten wurde schnell klar: Was wir oft als selbstverständlich betrachten, ist für viele Familien ein unerreichbarer Luxus. Heizung, Strom, fließend Wasser, ausreichend Lebensmittel, ein Arzt in der Nähe, eine Schule, die man besuchen kann: eigentlich ein großes Geschenk für uns alle. Mit unseren Paketen bereiten wir ein kleines bisschen Freude in der Not.

Danke an alle, die mitgeholfen haben!!!

A. Fuchs